

Usage personel et Personal and Commercial commercial Use Limites d'utilisation Legal Term of Use

Créé par / Created by : Cassel

Courriel / Email : admin@creationcassel.com

Blog : <http://creationcassel.com/blog>

Ce produit PEUT être utilisé à des fins personnelles ou commerciales. Vous ne pouvez, cependant pas créer une série d'éléments similaires pour re-distribution (gratuite ou non).



You MAY use this product for personal or commercial use. You may not, however, create a serie of similar elements for re-distribution (free or not).

Ce produit ne peut pas être transféré ou redistribué dans son format original ou légèrement modifié pour être redistribué. Ces pièces d'art digital ne peuvent pas être copiées ou regroupées dans une collection d'art digital en aucune façon.



This product may not be transferred or redistributed in its original format or slightly changed and then redistributed. This work may not be copied or recompiled into digital art files collection of any sort.

Si vous créez des éléments téléchargeables pour le scrapbooking, veuillez inclure les crédits dans votre fichier lisezmoi ou votre TOU.
(si vous utilisez des scripts-outils, des textures ou des préssets, les crédits ne sont pas exigés)



If you are creating a downloadable product for scrapbooking please include a credit in your readme or TOU file. **(if you use tool-scripts, textures and presets, credits are not required)**

Ce produit est protégé par les droits d'auteur, par Cassel.

Vous ne pouvez prendre crédit pour sa création.

Vous ne pouvez pas partager, louer, vendre, prêter ou transférer ce fichier à quiconque, d'une manière ou d'une autre. Vous ne pouvez pas désassembler un script pour le reconstruire à votre propre nom.



This product is copyright protected by Cassel

You may not take credit for the creation of it.

You may not share, loan, sell, rent, or transfer this product to any other party by any other means. You may not disassemble a script and recreate it under your own name.



Thanks to SuzShook for her help in scripting.

Thanks to my testers.